

# Körper und Geist stärken und dabei Gutes tun

---

Von Martina Schneider

10. Oktober 2024, 15:00



Spendenübergabe



Die 11. Auflage der beliebten Aktion „Qigong im Park“ war ein voller Erfolg. Dank des unermüdlichen Engagements von Sabine und Dieter Renner konnten beeindruckende 600 Euro für die Notschlafstelle des Caritasverbands Euskirchen gesammelt werden.

Trotz herausfordernder Wetterbedingungen ließen sich die beiden Initiatoren nicht von ihrem Vorhaben abbringen. „Jeder Euro zählt, und jede Unterstützung ist ein Lichtblick für die Menschen, die wir betreuen. Ihr Engagement ist für uns von unschätzbarem Wert“, betonte Maria Surges-Brilon, stellvertretende Vorstandsvorsitzende des Caritasverbands Euskirchen.

Die langjährige Unterstützung durch die Aktion „Qigong im Park“ unterstreicht die Bedeutung der Gemeinschaft, wenn es darum geht, bedürftigen Menschen zu helfen. Dank der großzügigen Spende kann die wichtige Arbeit der Notschlafstelle fortgesetzt werden, die Menschen in schwierigen Lebenssituationen ein sicheres Zuhause bietet.

Der Caritasverband Euskirchen bedankt sich herzlich bei Sabine und Dieter Renner sowie bei allen Teilnehmenden und Unterstützenden. Gemeinsam wurde ein bedeutender Beitrag geleistet, der Hoffnung und Hilfe für Bedürftige ermöglicht.

Gemeinsam können wir einen Unterschied machen!